

# *PIB de Cuba crece uno por ciento en el primer semestre de año*

---



La Habana, 8 jul (PL) El Producto Interno Bruto de Cuba creció en uno por ciento en el primer semestre del 2016 pese a dificultades que obligarán a tomar medidas, dijo el ministro de Economía y Planificación Marino Murillo.

Al intervenir en el Séptimo Período Ordinario de Sesiones de la Octava Legislatura del parlamento, Murillo aseveró que las restricciones en los ingresos y los combustibles llevó a adoptar acciones para el segundo semestre del presente año.

El ministro de Economía adelantó que las medidas estarán relacionadas con la restricción de pagos en divisas y la administración en la toma por parte del país de créditos a corto y largo plazos.

Asimismo el titular expresó a los diputados que se contempla un ajuste en el consumo de los portadores energéticos durante los seis meses restantes del 2016, sin afectar al sector residencial.



**Radio Habana Cuba**